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〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す
〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

ランドセルカバーをいただきました。 桜満開第五小→
今年も月初めに民生委員児童委員の方々が
あいさつ運動に参加してくれます。
４月16日（火）交通安全協会東能代支部から１年生にランドセルカ

バーをいただきました。いつも登下校を心配して見守ってくださり感
謝しています。交通量が増えたことや歩道が狭いこと、子どもたちの
様子が話題になりました。また、月初めには民生委員児童委員の皆さ
んが今年もあいさつ運動に参加してくれます。地域の方は、五小っ子
の安全を願って応援してくれています。

頼りになる先輩！
安全第一に登校してほしいと願っています。

今年も先輩が後輩の面倒を見ながら登校しています。登下校は保護者の
責任でお願いしていますが、本校では集団登校を推奨しています。スクー
ルバスや家庭の事情で個別に登校する児童もいます。以前、集団登校をや
めたら縁石に上がったりして危険な場面が増えたのですぐに集団登校に戻
したという話を聞きました。いのちを大切に安全に登校してほしいと思い
ます。集団登校では下級生の頃、お世話になった経験を生かして、やさし
い兄さん姉さんに育っています。１年生のスピードに合わせる姿、歩道橋をゆっくり降りて
くる１年生、安全を確保しながら見守る上級生､第五小学校の「よさ」を見付けて嬉しくなり
ます。反面、お話をして注意されたり、２列になって危険だと注意を受けることもあるため
指導を継続しています。心配して、歩いてきてくれる保護者や祖父母もおり、ありがたいこ
とです。先日、早朝から一人であいさつ運動してくださったスクールガードさんが「校長先
生、五小の子はしっかりしていますね。あいさつはいいし、私を見かけ不審に思ったのか防
犯ブザーに手をかけながら校舎に入っていきましたよ。」と話していました。ちゃんと不審者
対応ができていますねと二人で笑顔になりました。

回 覧

ＰＴＡへの参加ありがとうございました。授業
参観では、どの学級でも張り切っている子どもの

声が響き、教室や廊下から温かく見守る保護者の姿があり、安心しました。総会では、佐
藤PTA会長から「子どもたちのために一緒にがんばっていきましょう。」と一体感を示して
いただきました。私からは「児童も先生たちも張り切ってがんばっています。不安なこと
は確認の連絡を学校へ。先生の悪口を子どもの前では言わないでほしい。トラブルがあっ
てもその後の子どもの姿を支えてほしい。」とお願いしました。19日には常任委員会があり
各部門、各学年の話し合いが行われました。来年は150周年です。今年度のうちに相談して
記念事業なども考えたいと思います。PTA運営委員会、総会、常任委員会、入学式、授業参
観など雰囲気がよく職員一同ありがたいねぇと感謝しています。
＊授業参観の撮影は、ご遠慮いただき入学式、運動会、マラソンなべっこ、学習発表会、
卒業式などの行事で撮影をお願いします。但し、行事の進行を遮ったり、撮影したものを
家庭以外で使用することはやめてください。ご協力をお願いいたします。

ＰＴＡ授業参観、総会、学級懇談会

自治会の皆様

お願いします


